



INVITAN A CONCURSO. La Asociación de Secretarías Ejecutivas (ASES) invita al concurso "Secretaría Nacional 1988", el 27 de este mes, en el hotel Sheraton. Izq. a derecha: Margarita de López, Evelyn de Quevedo, Mario López Batista y Argentina de Chávez.

'Debate Nacional' es de Clara Filiación Marxista

El llamado "debate nacional", promovido por los obispos Arturo Rivera y Gregorio Rosa Chávez, ha sido desmascarado como lo que es: un foro de la izquierda dentro del programa marxista, expresa el Dr. Alvaro Antonio Jerez, vocero del Instituto de Relaciones Internacionales (IRI).

El objetivo del debate es únicamente formar un frente unido en torno de la bandera de la paz, la cual utilizan para fines demagógicos los izquierdistas, dice el profesional.

La bandera en Nicaragua, fue Somoza; en Cuba, fue Batista, y aquí la bandera de los grupos de fachada marxista, es la paz, con lo cual manipulan la buena fe y ansias de paz de los salvadoreños en apoyo a la estrategia marxista del FMLN.

El FMLN por medio del frente único trata de unir a los diferentes sectores contra lo que los subversivos llaman el enemigo primario: el ejército, mayor obstáculo para llegar al po-

—Favor pase a la página 26.

La Mujer Aventura al Hombre en Ortografía

Por lo general, en El Salvador las mujeres aventajan a los hombres en la ortografía, dice el profesor José Aristides Cienfuegos, coordinador de los Concursos de Ortografía que se realizan anualmente a nivel nacional.

Ayer por la mañana se llevó a cabo la final en el auditorio del Instituto Central de Señor-

tas, en donde como siempre las mujeres terminaron más rápido entre los 180 estudiantes de centros educativos de la zona metropolitana, que incluye los departamentos de La Libertad, Cuscatlán y San Salvador.

De los 180 participantes se seleccionarán a

—Favor pase a la página 53.

Luego de ser Exportador País Importa 150 mil qq de Azúcar

Después de ser uno de los principales proveedores del mercado de los Estados Unidos, El Salvador ha tenido que importar últimamente más de 150 mil quintales de azúcar por causa de la destructiva política cañera del go-

bierno, dicen dirigentes del mayoritario partido ARENA.

"Nuestra agroindustria azucarera ha caído en un nivel deficiente de producción por culpa de la errática política estatal que mantiene el Instituto del Azúcar

(INAZUCAR). Nos hemos convertido en importadores, con las graves consecuencias económicas y sociales que esto representa", subrayan.

La producción de azúcar ha venido decreciendo desde 1985 y lo más grave es que, de seguir esta tendencia, la producción de azúcar

no alcanzará ni siquiera para cubrir el consumo interno, además de que su precio se aumentará sustancialmente en perjuicio de la economía familiar, advierten los políticos.

ARENA señala que entre las causas princi-

—Favor pase a la página 26.

Congreso de Microbiología en el País

El Octavo Congreso Centroamericano de Microbiología y I Congreso Nacional se realizará del 5 al 10 de diciembre en el Hotel El Salvador Sheraton, con la participación de destacados profesionales tanto nacionales como extranjeros, informaron los organizadores.

Este Congreso, organizado por el Colegio de Profesionales de Laboratorio Clínico de El Salvador (COPLACES) y la Asociación de Microbiología (AMES), persigue satisfacer las

—Favor pase a la página 26.

Bajan Precios del Frijol al Levantarse la Cosecha

El aumento de la oferta de los productos de frijol criollo en San Salvador ha provocado un descenso en los precios de este grano de consumo popular, según lo dieron a conocer ayer vendedores mayoristas de esta plaza.

Dichos comerciantes ofrecían al público, frijol recién cosechado a 3 y a 3.50 colones la libra

en compras mayores de una arroba (25 libras), lo cual contrasta con los extremos de 4.50 y 5 colones que llegó a costar la libra del grano durante los últimos tres meses.

El alza del precio se debió, según los productores, a la falta de créditos oportunos por parte de la banca esta-

—Favor pase a la página 54.

Investigan Emisión de Préstamos Millonarios

El presidente interino del Banco de Fomento Agropecuario, Oscar René Álvarez, compareció ayer ante la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción para explicar las razones de la concesión de varios créditos millonarios, aprobados según denuncias en forma irregular.

A las 9:30 a.m., ocultándose de los periodis-

tas, dicho funcionario llegó en calidad de testigo a la sede parlamentaria, en representación de titular del BFA, Joaquín Guevara Morán, quien se encuentra fuera del país.

Los miembros de la Comisión no proporcionaron detalles sobre las investigaciones, pero trascendió en corrillos

—Favor pase a la página 54.

Asamblea Podría Ratificar Donativo de \$125 Millones

Debido a que el país necesita con urgencia divisas para reactivar la economía, la Asamblea Legislativa podría ratificar esta semana un donativo internacional por 125 millones de dólares, pero vigilará que el gobierno canalice en forma adecuada

los fondos.

Así lo informó la diputada Gloria Salguero Gross, presidenta de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, luego de explicar que la tardanza en la ratificación del

—Favor pase a la página 37.

'Chavistas' Ceden Ante Presión de Rey Prendes

Antes de que venciera el plazo que hasta ayer lunes 15 de agosto dio Adolfo Rey Prendes a los "chavistas" para que platicaran con él, éstos últimos aceptaron los términos del político democristiano y desde el viernes se reunieron para tratar de llegar a

un acuerdo sobre la candidatura presidencial.

Así lo afirmaron ayer fuentes democristianas de la Asamblea Legislativa, al señalar que el grupo que apoya a Adolfo Rey Prendes ha-

—Favor pase a la página 37.



Gloria Salguero Gross, diputada de ARENA y presidenta de la Comisión Parlamentaria de Hacienda y Especial del Presupuesto.

Ejército Advierte a 'Internacionalistas'

Los agitadores extranjeros que vengan a inmiscuirse en la política interna y a provocar desórdenes serán expulsados o consignados a los tribunales, advirtió ayer el Jefe del Estado Mayor del Ejército, general Adolfo Blandón.

El jefe militar se refirió al incidente provocado por un grupo de curas católicos y otros evangélicos extranje-

ros que el pasado fin de semana pusieron bajo riesgo la repatriación de más de un millar de refugiados salvadoreños que estaban asentados en Mesa Grande, Ocoatepeque, Honduras.

"Es tiempo de que los extranjeros sepan que aquí no tienen nada que hacer y que en cualquier parte del mundo, cuando un extraño llega a ocasionar problemas, se le expulsa o se

le pone en manos de la justicia", acentuó Blandón en declaraciones para EL DIARIO DE HOY.

El jefe castrense reiteró que el Ejército no se opone a que retornen los repatriados, pero no permitirá que los extranjeros quieran venir a provocar desórdenes.

Los salvadoreños asentados en Mesa

—Favor pase a la página 53.



CHARLAS CONTRA MINAS. (Zacatecoluca, La Paz). El Destacamento Militar de Ingenieros (DMIFA) realiza una campaña de charlas de prevención contra las minas "quita-ple" en las escuelas del área rural y urbana, en apoyo al Consejo Salvadoreño de Menores.